

南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R5.9.25発行

日	曜日	10月の行事予定	給食
1	日		
2	月	前期7限	○
3	火	中間考査① 前期特時1～5限	○
4	水	中間考査② 前期特時1～5限	○
5	木	中間考査③ PTA研修会	×
6	金	中間考査④ ジョブチャレンジ事前事業所訪問(2年:放課後)	○
7	土	進研記述模試(6年希望者)	
8	日	実用英語技能検定第2回筆記試験 全南予(陸上・水泳) 進研記述模試(6年希望者)	
9	月	スポーツの日	
10	火	PTA役員会(文化祭について) 【校納金引落日】	○
11	水	全校集会(表彰)	○
12	木		○
13	金	主権者教育講演会(5年)	○
14	土	中学総合学力調査(3年) 土曜セミナー(4・5年) 全統記述模試(6年希望者)	
15	日		
16	月		○
17	火		○
18	水		○
19	木		○
20	金	人権・同和教育学活・HR活動② 人権を確かめあう日 授業公開日(全学年1日)	○
21	土	全統マーク模試(6年) 駿台模試(4・5年希望者)	
22	日	全統マーク模試(6年) 第2回漢字検定	
23	月	ソーシャルチャレンジ for High School 事業(4年事前指導 5・6限)	○
24	火	ソーシャルチャレンジ for High School 事業(4年1～7限)	○
25	水		○
26	木	身だしなみ指導	○
27	金		○
28	土	進研マーク模試(6年)	
29	日	進研マーク模試(6年) 宇和島市駅伝競走大会	
30	月		○
31	火	修学旅行前健康診断(3年)	○
備考			

※ ○は給食あり ×は給食なし

～体育祭を終えて～

新潮 団長 平田 建太郎

先日の体育祭お疲れ様でした。今年の体育祭は異例の3団体開催でしたが、楽しんでいただけましたか？まずは先生方、僕たち6年生の3団体でしたいというわがままに応えていただき、ありがとうございました。おかげで最高に楽しい体育祭にすることができました。次に、宇南のみんな、例年とは異なる中でも柔軟に対応してくれたみんなには感謝しかないです。本当にありがとうございました！

新潮のみんな！僕たち6年4組についてきてくれてありがとう!!!最後の体育祭に総合優勝を勝ち取ることができて本当に最高でした！みんなの協力のおかげで接戦を制することができました。新潮の一人一人が主人公です！

新潮ー！せーのっ！やったぞ！やったぞ！やったぞ！

映雲 団長 谷脇 悠斗

皆さん、体育祭お疲れ様でした。今年の体育祭は、6学年が揃う最後の体育祭でした。異例となる3団体での開催となりましたが、各団・各学年が団結して昨年度までに負けないような体育祭を行うことができました。「咲きほこれ 三色の華 鮮やかに」のテーマの通り、約2週間という限られた期間の中で、各団がそれぞれの強みを生かし、南校らしい素晴らしい体育祭になったと思います。今年の映雲は「完全燃焼」というテーマのもと、準備期間を含めすべての体育祭活動を悔いの残らないよう楽しく全力で取り組み、パネル優勝と応援準優勝を獲ることができました。

映雲のみんな、ついてきてくれてほんとありがとう！みんな素直で真面目で明るくて一生懸命で、ここには書ききれないほど大好きです！みんなにたくさんのパワーをもらって日々頑張ることができました！映雲団長ができてよかった～。来年は5年生を中心にもっと素敵な体育祭になるよう頑張ってください！

連山 団長 菅原 大誠

皆さん体育祭お疲れ様でした。今年は、新型コロナウイルスも5類となり、制限のない体育祭を行うことができました。しかし、インフルエンザやコロナが流行っていて、全員揃って体育祭を迎えられなかったことが心残りです。来年こそ、全員揃って体育祭が行われることを願っています。今年の連山のテーマは「雲蒸竜変」でした。1人1人が主役となり総合優勝を取ろうというテーマでしたが、惜しくも1点差の準優勝で悔しかったですね。それでも民謡準優勝、競技優勝をとることができみんなの力のおかげだと思っています。民謡は、朝早くからの練習にも5年生がちゃんと練習に参加してくれたおかげで準優勝が取れたと思います。競技では、1年生～6年生の団席にいた子たちが競技中の仲間に声援を送っていたところに感動しました。今までで1番の思い出になりました。みんなありがとう！

裏面へ続く

6年保護者 東 香奈江

ウィズコロナに天候不良…今年は無事に開催されるのか不安なことも考えてしまうなかで当日を迎えた体育祭。順延を挟みましたが、9月5日・7日と盛大に行うことができました。各団の力を合わせた演出・競技や各々の持ち合わせた実力を惜しげもなく発揮する生徒たちの姿に、楽しませてもらい、また感動する場面も多々ありました。笑顔いっぱい体育祭を楽しむ姿を見ていると、私は仙台育英高校の野球部監督が言われていた「青春って、すごく密」という言葉が頭の中をグルグルまわりました。そうなんだよなあ、子どもたちってこうやって思い切り笑いたいんだよなと思わずにいられませんでした。わが娘のことですが、自分の取り組んでいる競技により、1年生から数回しか体育祭に出られていませんでした。今年はどうしても出たいと副団長にも立候補し、ずっと準備に力を注いでいました。娘も含めて、皆さんが体育祭を成功させたいと努力し、全力を尽くしたことがとても感じられ、本当に素晴らしい体育祭でした。

最後に、生徒たちに生き生きとした晴れ舞台の場を作ってくくださった先生方に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

1年保護者 宇都宮 由子

新潮のみなさん、総合優勝おめでとうございます。

今年度は、観覧人数の制限がなかったということで、多くの保護者の方が参観されたことと思います。子どもたちも残暑厳しい中、真っ黒になりながら、一生懸命に準備や練習をしてきたということが分かる最高の演技でした。

初めての体育祭でしたが、小学校とは違い迫力があり、何より子どもたちがイキイキとし、全力の笑顔だったことが印象的でした。競技や演技も勝利に向かって精一杯尽くし、応援も各団のそれぞれの個性を発揮し、上級生のリーダーシップのもと真剣かつ楽しそうに応援している姿に感動、感心しました。正直、1年生なので恥ずかしがったりしてダラダラとした感じになるのではと思っていましたが、いらぬ心配でした。やらされ感もなく、自主的に活動し、仲間とともに笑い合っている姿は本当に眩しかったです。この素晴らしい体育祭で多くのことを学び、成長することができたと思います。

この感動を与えてくれた子どもたち、生徒たちを指導して支えてくださった先生方、本当にありがとうございました。